

Diversas organizaciones de Perú condenan terrorismo contra Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Lima, 26 sep (RHC) Diversas organizaciones políticas y sociales peruanas continuaron manifestando este martes su solidaridad con Cuba frente al ataque terrorista contra la sede de su embajada en Estados Unidos.

La lista de pronunciamientos de respaldo a Cuba frente al grave ataque incluye al Partido del Pueblo que, en un comunicado público, condena el ataque con botellas incendiarias contra la sede diplomática cubana en Washington, después que el presidente Miguel Díaz-Canel expusiera su mensaje en las Naciones Unidas.

“El hermano pueblo de Cuba cuenta con el apoyo de los países del continente y del mundo que exigen el levantamiento del bloqueo inhumano” de Estados Unidos y el retiro de Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo, señala el texto.

Por su Parte, el Movimiento por la Unidad Popular (MUP) señaló que el ataque terrorista a la embajada cubana en Estados Unidos fue perpetrado por quienes califica como “radicales anticubanos alimentados por el discurso de odio de la ultraderecha norteamericana”.

Ante tal situación, agrega un comunicado del MUP, “expresamos nuestra solidaridad internacionalista con Cuba, baluarte de la lucha antimperialista en América Latina y exigimos sanción a los autores del ataque” a la sede diplomática cubana.

El partido Pueblo Unido condenó también la acción terrorista como una acción repudiable que siguió a la exitosa presentación del presidente Díaz–Canel en las Naciones Unidas y “no es la primera ni será la última acción desestabilizadora contra un pueblo que resiste dignamente un bloqueo criminal de décadas”.

Por su parte, el grupo Marka Contrainformación condenó el atentado perpetrado, afirma, por por grupos anticubanos que actúan impunemente, ante la pasividad del gobierno de Estados Unidos, que incumple sus obligaciones internacionales de proteger a las representaciones diplomáticas.

En Arequipa, segunda ciudad de Perú, la Organización Feminista Diversx Mikamaru condenó el atentado y se solidarizó con el pueblo cubano que resiste “los embates de la opresión y el abuso que el bloqueo perpetra contra la isla».

En la misma ciudad, se solidarizó con la mayor de las Antillas la Casa de la Amistad Perú-Cuba del lugar. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/335173-diversas-organizaciones-de-peru-condenan-terrorismo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba